Mit Spenden hier in der Stadt helfen

Sportler, Freiberufler und Unternehmen unterstützen das Kleemobil.

Stralsund – Für die OZ-Weihnachtsaktion "Helfen bringt Freude" wachsen die Laufsportler der Hansestadt auch mal über sich hinaus, wenn's darum geht, ein soziales Projekt am Sund zu unterstützen. 172,03 Euro hatten die Teilnehmer des Nikolauslaufs vom vergange-

nen Sonnabend bereits für das Kleemobil aufgebracht. "Nach einer zusätzlichen Sammelaktion beim Lauftreff erhöhte sich die Spende noch einmal um 20 Euro auf 192,03 Euro, schreibt Mitorganisatorin Bärbel Kämpfer, Leiterin der Laufgruppe des SV Hanse-Klinikums, in ihrer E-Mail und versprach, die Summe umgehend zu überweisen. Die Sportler haben Wort gehalten, gestern war das Geld auf dem Spendenkonto gut geschrieben. Das vollführte seit Wochenbeginn einen gewaltigen





Sprung nach vorne, was die Zahl der eingegangenen Zuwendungen betrifft. Traditionelle Unterstützerin von "Helfen bringt Freude" ist Die Frauenärztin spendete 200 Euro. Mit 250 Euro unterstützt

Werbeagentur VWM-Projekt, das Anliegen der OZ-Weihnachtsaktion, dem Kleemobil mit seiner wichtigen Arbeit für werdende Mütter und junge Familien in schwierigen Verhältnissen zu helfen.

Dass Geld für ein soziales Projekt gesammelt wird, das letztlich den jüngsten Stralsundern zu Gute kommt, war für Geleich bei eine Wichtig. "Wir fühlen uns davon sehr angesprochen, denn es ist uns vor allem wichtig, hier in der Stadt zu helfen, wo wir sehen, dass die

Spenden etwas bewirken", sagt sie. Das Stralsunder Architekturbüro Ciencia ist mit 250 Euro dabei.

Aber auch über die 5 Euro von freut sich das Kleemobil ebenso wie über 20 Euro von und und 25 Euro spendete und 50 Euro überwies auf das Spendenkonto.

SPENDENKONTO

Hier helfen OZ-Leser

OZ Weihnachtsaktion

Sparkasse Vorpommern Konto Nr.: 30430 BLZ: 15050500

Verwendungszweck: Spende "Helfen bringt Freude"

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 08.12.2011